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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, na sala 204 do Instituto
Federal  de  Educação,  Ciência  e  Tecnologia  Farroupilha  –  Campus  São Borja,  as  10 horas,
reuniram-se  os  conselheiros  deste  colegiado,  procedeu-se  a  primeira  chamada  da  primeira
Reunião  Extraordinária  não  havendo  quorum  a  Diretora  Geral  Carla  solicitou  que  os
conselheiros aguardassem a segunda chamada, pois o carro que viria de Uruguaiana teve um
problema  na  estrada  e  não  foi  permitida  a  chegada  a  tempo  dos  2  alunos  conselheiros,  o
Conselheiro TAE Rafael e o conselheiro Docente Toni, as 10h40m, a Diretora Carla procedeu a
segunda  chamada.  A pauta  registrada  para  a  convocação  seguirá  a  seguinte  ordem:  1  –
Orçamento 2019 – Campus Avançado Uruguaiana; 2 – Assuntos Gerais. A Diretora iniciou a
reunião com a posse dos conselheiros Emerson Robalo representante Docente Titular que não
pode se fazer presente nas reuniões anteriores, mediante justificativa e da Conselheira Suplente
Zoraide representante da ACISB, lembrou a Diretora que o Colegiado está ligado diretamente
no organograma com o Gabinete da Direção Geral, sendo um órgão consultivo, com a atribuição
de assessorar as decisões do campus, e colaborar com o aperfeiçoamento do processo educativo
zelando pela correta execução das políticas desta instituição. Passando para a primeira pauta a
Diretora explanou sobre o orçamento dos campus que é definido agora para ser aplicado no ano
de 2019, informando que o orçamento do Campus São Borja teve um aumento nos valores, e foi
aprovado na semana passada, e o orçamento do Campus Avançado Uruguaiana teve uma queda
no orçamento e o número de alunos aumentou, então a gestão se reuniu na segunda-feira, 22 de
outubro,  para discutir  a organização dos gastos e  constaram que somente com o auxílio  do
município/Prefeitura, no caso dos serviços terceirizados de portaria, limpeza e jardinagem será
possível adequar o orçamento 2019. A conselheira Zoraide interviu, enquanto o Coordenador e
Conselheiro Rafael organizava sua apresentação e perguntou se não pensamos em aumentar as
vagas de ensino médio, então a Diretora explicou o motivo da não abertura de novas vagas,
tratando principalmente do contingente de recursos humanos, e a infraestrutura que no momento
não  dá  conta  de  novos  cursos.  Então  a  Diretora  passou  a  palavra  para  o  Coordenador  de
Administração, Planejamento e Desenvolvimento de Uruguaiana – Conselheiro Rafael Heinze,
que iniciou sua explanação com a apresentação do Orçamento de 2019 do Campus Avançado
Uruguaiana, onde apresentou a proposta orçamentária falando das reconsiderações feitas durante
a reunião da gestão segunda feira. Também explanou que as despesas fixas consomem todo o
orçamento, apresentou que os serviços terceirizados consomem grande fatia do orçamento, e
tratou da repactuação do serviço de jardinagem, que a empresa não quer renovar o contrato
anterior  e  que também não solicitou  repactuação no tempo certo,  perdendo o direito  desta,
informou que deste modo os serviços terceirizados de jardinagem, na nova contratação serão
previstas para 10 meses em 2019, diminuindo 02 meses do pagamento no orçamento de 2019,
esclareceu que o telefone institucional está sendo usado para ligações internas,( e as demais
ligações estão sendo feitas com os telefones particulares), ou seja, dentro da cidade, quanto aos
serviços terceirizados de limpeza tentará mais um posto, trazendo a problemática dos 140 alunos
a mais, que gera mais demanda nos serviços principalmente na limpeza de banheiros. Explanou
sobre o combustível, que o orçamento não contempla todos os valores, tratou então do aporte de
todo o valor  da Reitoria.  Quanto a  Manutenção predial  fica este  investimento  em despesas
extraorçamentárias, neste sentido o Coordenador explicou que referente ao aporte da reitoria
para os valores que estão em extraorçamentários, para as tarefas que o orçamento do campus
não  der  conta.  Neste  momento  a  conselheira  Liana  observou  que  a  utilização  de  telefones
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particulares é opção das pessoal, não sendo uma politica institucional. Neste momento também
foi  tratado  referente  a  abertura  dos  cursos,  que  nos  trouxe  mais  140  alunos,  onde  esta
prospecção não foi pensando de um ano para o outro, teve todo o tramite institucional e não se
deve atribuir a isso os gargalos no orçamento, porém se não fosse aberto esses novos cursos em
Uruguaiana o campus teria menos tempo de vida, ou abriria novos cursos ou o campus avançado
não teria condições de crescimento. Então a conselheira Aline Adams interviu esclarecendo que
os cursos concomitantes sempre fechavam e fecham, estudantes evadem, quando aperta a corda
os alunos saem, desistem, pois a prioridade é o segundo grau. O Conselheiro Toni advertiu que o
campus avançado precisava dos cursos para se manter.  A Diretora Carla  informou que esse
ingresso de alunos impactará no futuro, daqui a dois anos, esse retorno virá em orçamento, que a
expectativa  de  virar  campus  está  nula,  neste  momento.  O Conselheiro  Emerson,  perguntou
referente  a  dúvidas  com  referência  a  manutenção  dos  carros,  uma  consta  como
extraorçamentários e outra no orçamento, e quanto aos terceirizados, tem 2 postos, porém se tem
em vista mais um posto. Então o Coordenador e Conselheiro Rafael tratou da repactuação deste
contrato  e  mais  um  posto,  justificando  com  o  aumento  de  metro  quadrado  para  área  de
convivência.  Adiante  o  Coordenador  e  Conselheiro  Rafael  tratou  da  nova  contratação  da
alimentação dos alunos, que traz um ponto bom, onde a licitação conseguiu valores de R$ 8
reais para o almoço e R$ 3 reais o lanche, mais ideal para atender a demanda dos alunos. Deu
enfoque que a Assistência Estudantil atua no controle de alunos e controle do desperdício, que a
empresa que serve é flexível. E os almoços e lanches são servidos na área de convivência, e
cantina. Também tratou que com o auxílio de São Borja conseguem honrar com o aporte de
valores, e que a reitoria também auxilia. Quanto as bolsas/auxílios o pretendido é aumentar em
10% os alunos contemplados. Então a Conselheira Priscila disse que, está sendo estudado e
discutido métodos diferentes para destinação das bolsas, que serão em níveis. O Conselheiro
Toni  então  interveio  e  trouxe  a  ideia  de  reunir  o  colegiado  por  videoconferência,  para
economicidade do campus e diárias. A Diretora Carla tratou então da diminuição das diárias
para o ano de 2019, que serão em torno de duas diárias por mês no máximo. Para finalizar a
conselheira Alina contribuiu com a ideia de colaboração da prefeitura com guarda, e jardinagem.
Então a Diretora Carla falou que o Diretor do Campus Avançado Uruguaiana, Professor João
está tentando agenda com prefeitura para organizar estas demandas, e neste momento perguntou
se o Coordenador e Conselheiro Rafael tem mais uma colocação, ele se manifestou informando
da possibilidade de 1milhão que poderá ser redistribuído pela reitora. O conselheiro Emerson
expos  que  é  melhor  garantir  o  que  é  de  direito,  e  organizar  dentro  do  previsto,  e  que  o
extraorçamentário nos garante as expectativas a mais para o campus. Por fim a Diretora Carla
colocou em votação o orçamento e os conselheiros foram unânimes na aprovação. Nada mais
havendo a tratar, eu, Taisa Paula Palczykowski Fin, lavro a presente ata que assino e, após mim,
os demais presentes.
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